



SKC Steig Bindlach 2,0 : 6,0 1.SKK Gut Holz Zeil



Zeil dominiert Partie in Bindlach

Zum Rückrundenauftritt und ersten Spiel des Jahres 2025 ging es für den 1.SKK Gut Holz Zeil zum Aufsteiger SKC Steig Bindlach. Nachdem die Zeiler bereits das Hinspiel für sich entscheiden konnten, wollte man auch in Bindlach nach Möglichkeit beide Punkte einfahren.

Zeil agierte zu Beginn der Partie mit Oliver Faber und Patrick Leitner, die es mit Achim Jahreis und Stefan Lappe zu tun bekamen. Leitner hatte seinen Kontrahenten Lappe von Beginn an gut im Griff und bezwang diesen am Ende ziemlich ungefährdet mit 3:1 Sätzen und 576:544 Kegeln. Faber, der es mit dem besten Akteur der Oberfranken zu tun bekam, startete mit 160:140 hoffnungsvoll, musste in Satz Zwei (128:144) allerdings einen Rückschlag verkraften. Nachdem auch Satz Drei an Jahreis ging, schien sich das Duell erwartungsgemäß zu entwickeln. Doch Faber hatten wieder einmal andere Pläne und holte nun zum großen Schlag aus. Mit 173 Kegeln gewann er den letzten Satz und distanzierte seinen Gegner auch im Gesamtergebnis, in dem sich Faber in einem hochklassigen Duell mit 607:594 Kegeln durchsetzen und den zweiten Punkt für Zeil einfahren konnte.



Zeil schickte nun Patrick Löhr und Matthias Schmitt gegen Fabian Dregelies und Markus-Oliver Werner ins Rennen. Die beiden Zeiler hatten bei einem Spielstand von 2:0 und einem Vorsprung von 45 Kegeln nun die Chance der Partie eine vorentscheidende Richtung zu verleihen. Und genau dies sollte der Zeiler Mittelachse auch gelingen. Schmitt lieferte eine starke Partie und war im Duell gegen Werner zu jeder Zeit präsent und ließ seinem Gegenüber nicht den Hauch einer Chance. Am Ende setzte sich Schmitt mit 3,5 : 0,5 Sätzen und 578:521 Kegeln durch. Ähnlich sah es zu Beginn auch im Duell von Löhr aus, der mit 156:132 blenden startete. Die Sätze Zwei und Drei allerdings gingen an den Gastgeber, weshalb Löhr nun etwas unter Zugzwang geriet. Dieser Druck schien Löhr zu beflügeln und er holte sich Satz Vier souverän mit 155:119 Kegeln und damit nach 2:2 Sätzen mit 590:543 Kegeln auch den vierten Punkt für sein Team.

Heiko Held und Olaf Pfaller gingen damit mit einem 4:0 und einem beruhigenden Vorsprung von 149 Kegeln in ihre Duelle gegen Jonas Dregelies und Klaus Dippmar. Pfaller, der nach einer Knie-OP auf die Bahn zurückkehrte zeigte eine ansprechende Leistung und kam nach Sätzen von 158, 139, 139 und 146 Kegeln auf sehr gute 582 Kegel, was gegen Dippmar (584) allerdings knapp nicht zum Punktgewinn reichen sollte. Held auf der anderen Seite fehlte an diesem Tag auf sprichwörtlich hartem Geläuf etwas das nötige Glück, weshalb er nach 2 Sätzen (133:153 / 128:141) Platz für Holger Jahn machte. Jahn, der ebenfalls nach einer OP ins Team zurückkehrte erging es nicht besser als Held zuvor und die Zeiler Kombination landete bei 513 Kegeln, was Jonas Dregelies (576) zur Ergebniskosmetik zugunsten seines Teams nutzte.

Am Ende hatten die Zeiler mit 3446:3362 Kegeln klar die Nase vorne und sicherten sich mit 6:2 den dritten Auswärtssieg in der fünften Partie auf fremder Anlage.

Am kommenden Wochenende empfängt der 1.SKK Gut Holz Zeil am Samstag, 18.01. um 13:00 Uhr dann den TSV Eintracht Bamberg zum ersten Heimspiel des Jahres.